## Notker-Schule mit Therapierad beschenkt

Deggendorf. (red) Große Freude gibt es in der St.-Notker-Schule wegen eines Therapierades, das sie von Familie Haselbeck geschenkt bekommen hat. Die Familie benutzt es nicht mehr und wollte anderen damit eine Freude machen. Damit stieß die Familie in der Notker-Schule auf offene Ohren, und das Therapierad wurde gerne angenommen. Stellvertretend für die Schule holten es zwei Kolleginnen bei der Familie ab und bedankten sich mit

einem Blumenstrauß und einer großen Karte, welche die Kinder als Dankeschön gebastelt hatten. Bei diesem Therapierad können sich die Kinder am Sitz festgurten und haben dadurch einen deutlich besseren Halt. Am ersten Tag wurde das Therapierad gleich von Schülern mit viel Spaß eingeweiht, und es wurde fleißig gefahren. - Bild: Eine Mitarbeiterin der St.-Notker-Schule mit einem Schüler bei der Einweihungsfahrt. Foto: Hanne Weigl

